

LA MIRADA DEL ANTES Y DESPUES EN NUESTRO AMBIENTE

Debido a la contaminación nació el grupo viajeros en el tiempo con el fin de mejorar el trato en el medio en que vivimos. La INSTITUCION EDUCATIVA NUESTRA SEÑORA DE LAS MERCEDES queremos ayudar a cuidar la institución mejorando la limpieza de nuestro colegio y por eso nosotros trabajamos con la fotografía para poder ver el antes y el después, ir mirando las mejoras que han estado pasando en el proyecto para también poder mirar las cosas en mal estado mejorarlas etc.

También para poder cuidar el medio en que vivimos tenemos que ver en que nosotros los jóvenes, niños, adultos no debemos botar basura, las quemas la tala de árboles y demás contaminaciones que existe en el ecosistema, debemos tener mucho cuidado también ahorrar agua porque sin ella no podemos vivir.

En nuestro planeta hay diferentes mecanismos para poder cuidar la atmosfera, La fauna, la flora y otros ecosistemas.

Además con la ayuda de los otros grupos podemos aportar cada uno un granito de arena y así podemos cuidar toda nuestra tierra nuestro, planeta donde vivimos.

El grupo viajeros en el tiempo con este proyecto tenemos que dejarlo en alto porque con esfuerzo y dedicación hemos puesto un poquito de nuestro corazón y poco a poco hemos logrado que la contaminación en nuestro colegio valla disminuyendo así como nosotros lo hemos estado practicando en nuestro colegio los otros grupos personas y demás también podemos hacerlo practicando como hemos venido haciendo en nuestro colegio haciendo aseo dentro y fuera de nuestro colegio, y también las personas que viene de otras partes han observado el cambio visual del colegio y municipio por ejemplo el parque con los de la alcaldía tienen un buen aseo en el parque riegan agua llevan algunas veces abono y eso ayuda mucho para la visión y el ambiente se disminuye las enfermedades y otros virus que están circulando en nuestro planeta.

A través de la fotografía los jóvenes de hoy en día no nos ayudamos a cuidar el planeta y con este proyecto vamos a mejorar eso con ayuda de las personas que si son capaces de entender el trabajo de nosotros como estudiantes y como integrantes del proyecto que realizamos.